



DESTACAN USO DE DE LA COMISARÍA VIRTUAL

Más de 35 mil excusas presentadas ante Carabineros en la región

La segunda vuelta de elección de gobernador regional se desarrolló en completa normalidad, registrando solo cuatro detenidos por negarse a ser vocal de mesa. Por otro lado, se tiene que un gran número de personas presentó su constancia para no votar, aunque esta cifra fue menor en comparación a la primera vuelta.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Región de Coquimbo

Durante este domingo 24 de noviembre miles de personas ejercieron su voto para elegir al futuro gobernador de

la Región de Coquimbo, en lo que fue la segunda vuelta de dicha elección.

La jornada se vivió con tranquilidad desde temprano, y así fue destacado por las autoridades regionales, "el

balance es bastante bueno, la instalación de las mesas se produjo en su totalidad a las 10:15 de la mañana. A esa hora había una afluencia bastante lenta, pero continua, lo que daba luces de una participación bastante buena", señaló la directora regional del Servel, Ana Cristina Celis.

Esto también fue destacado por el Jefe de la Fuerza Regional, General Jorge Salinas, "los efectivos del Ejército, Armada, Gendarmería que están con la ayuda de voluntarios de la Defensa Civil, Cruz Roja y todos los que están cooperando en este proceso, ha permitido desarrollar esto en absoluto orden", indicó.

DETENIDOS EN LA SERENA

Durante el proceso electoral se registraron cuatro detenciones, todas en el Liceo Jorge Alessandri Rodríguez del sector de Las Compañías en La Serena, "estamos frente a un proceso sumamente tranquilo, no hemos reportado grandes incidentes, el proceso se está desarrollando con total normalidad y fluidez, solo reportamos personas detenidas por negarse a ser vocales de mesa", informó el Delegado Presidencial de la Región de Coquimbo, Galo Luna Penna.

"ESTAMOS FRENTE A UN PROCESO SUMAMENTE TRANQUILO, NO HEMOS REPORTADO GRANDES INCIDENTES, EL PROCESO SE ESTÁ DESARROLLANDO CON TOTAL NORMALIDAD Y FLUIDEZ, SOLO REPORTAMOS TRES PERSONAS DETENIDAS POR NEGARSE A SER VOCALES DE MESA"

GALO LUNA PENNA

DELEGADO PRESIDENCIAL DE LA REGIÓN DE COQUIMBO

Esta misma situación fue comentada por el Jefe de la Zona de Carabineros Coquimbo, General Juan Muñoz, "hemos tenido pocos temas de orden público, ha sido una jornada bastante tranquila y cívica que es lo más importante. Solo destacar los detenidos que han sido por negarse a ser vocal

de mesa, que es un tema bastante común en las elecciones, porque la gente no está condiciones o no quiere realizar ese servicio”, declaró.

SERVICIO DE TRANSPORTE

Por su parte, la Seremi de Transporte, Alejandra Maureira, realizó un balance del servicio de los buses de acercamiento.

“Hemos estado monitoreando desde muy temprano la operación de los servicios de transporte público, tanto en zonas aisladas y rurales, en donde han estado funcionando de buena manera los 224 servicios que se han dispuesto de forma gratuita para que las personas puedan acercarse a sus locales de votación, hemos tenido un buen servicio y hartó uso del mismo”, declaró.

Asimismo comentó el monitoreo realizado dentro de las ciudades, “por otra parte en los servicios urbanos hemos estado haciendo monitoreo desde muy temprano, hemos visto que en la mañana había poco flujo en general, lo que ya cambió a eso del mediodía, a lo cual hemos verificado que hubo ciertos sectores con mayor congestión vehicular, asociado a donde está la instalación de las ferias que funcionan los días domingo, así como donde están los centros de votación. Coordinamos con Carabineros, los equipos de fiscalización y los equipos municipales para generar un despeje de las vías”, añadió.

Esto también fue comentado por el delegado Galo Luna Penna, “el servicio de transporte y acercamiento ha funcionado de manera normal, no hemos tenido reclamos, estamos ajustando algunas situaciones de tránsito que se están dando en el sector de Las Compañías en La Serena, en el centro de Coquimbo y algunos lugares de Tierras Blancas y Ovalle, pero para ello estamos en coordinación tanto con Carabineros como con los equipos de tránsito municipal”, apuntó.

EXCUSAS

Hasta el cierre de esta edición, un total de 35.736 constancias habían sido presentadas ante Carabineros a nivel regional, de las cuales el 71% había sido adelantado a través de Comisaría Virtual.

Esto contrasta con las 52.885 excusas presentadas en la primera vuelta.

“Quiero destacar el profesionalismo y compromiso de los más de 600 carabineros desplegados en las tres provincias de la región, que permitieron que este proceso electoral se desarrollara de manera tranquila, ordenada y segura. Por ello, mi primer mensaje es de agradecimiento y reconocimiento para ellos, que realizaron un esfuerzo extraordinario en estas elecciones, a través de un trabajo cercano y eficiente contribuyendo tanto a la seguridad en los alrededores



EL OVALLINO

En las comisarías y los centros habilitados por Carabineros se presentaron miles de personas para presentar su constancia de excusa.

de los locales de votación como en la validación de excusas en los cuarteles y centros de constancias”.

Sobre este último ámbito, el General destacó que “pudimos ver un uso predominante de la Comisaría Virtual, lo que permitió acelerar el trámite de

constancias y optimizar los tiempos para la validación de las mismas. Este comportamiento de la comunidad, refleja la consolidación de nuestra plataforma digital como mecanismo de apoyo fundamental en el proceso excusatorio”.